

Laurent Adouard, directeur développement de la prévention et des offres complémentaires, directeur général de la MNT



Laurent Adouard est directeur général de la Mutuelle Nationale Territoriale (MNT), depuis 1er avril 2018, après en avoir été le directeur général délégué pendant quatre ans. Arrivé à la MNT en 2007, Laurent Adouard a été directeur du réseau et du développement commercial, puis directeur général adjoint en charge du développement, de la communication et du marketing. Il est devenu directeur général délégué en 2014, et a notamment piloté la transformation de la mutuelle. Ces attributions l'ont également amené à suivre les opérations de gestion et à participer à l'évolution des systèmes d'information. En 2017, la prise en charge de la direction des finances et des risques a complété son champ d'activité. De 2003 à 2007, Laurent Adouard a occupé les fonctions de directeur dans le cabinet de conseil *Eurogroup consulting*, au sein du pôle spécialisé dans les questions de protection sociale complémentaire.